

Hebdo Tabarly n° 23



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} ont organisé une nouvelle vente de gâteaux cette semaine ! Merci à toutes les familles qui ont participé généreusement à cette collecte de fonds. Une vente de gâteaux est programmée chaque mardi à la villa à partir de 16h30.

A l'occasion de sa visite à Essaouira pour l'arrivée du Rallye Aïcha des Gazelles, Monsieur l'ambassadeur de France a souhaité visiter notre école accompagné de Monsieur le consul général de Marrakech.

Pour rappel, un sondage a été adressé aux familles concernant les horaires de l'école (villa) et de l'IFE pour la prochaine année scolaire 23-24. Ce sondage doit être renseigné pour le 29 mars au plus tard :

<https://forms.gle/cMzMMr18vSX16UtZ7>

Les élèves de CM2 ont commencé cette semaine leurs évaluations de production orale en arabe. Cette évaluation est conçue par le CEA d'une façon progressive et couvre les niveaux A1 et A2. Les élèves sont encouragés à faire le maximum des activités proposées. Nous leur souhaitons beaucoup de réussite !

بدأ تلاميذ المتوسط الثاني هذا الأسبوع بتقييم إنجاز على المستوى الوطني للمكتسبات الشفوية وذلك بهدف تقييبي المستويات 1 أو 2
تمر التقييمات في ظروف جيدة وتمتد ما بين السادس والرابع والعشرين من مارس. تليها بعد ذلك تقييمات كتابية تهتم مكتسبات اللغة والإنتاج الكتابي.



Les élèves du collège découvrent la lutte sénégalaise dans leur programmation d'EPS. La lutte sénégalaise (njom en sérère, l'amb en wolof) est un sport traditionnel très populaire au Sénégal. Ce sport de contact intègre aussi la boxe, d'où l'appellation de « lutte avec frappe ». La lutte sénégalaise mêle tradition et modernité et permettra à nos collégiens de s'enrichir de nouvelles compétences physiques. Ils seront aussi amenés à se découvrir davantage dans de nouvelles situations d'apprentissage et à mieux connaître une aire culturelle proche de la leur.



Les élèves de maternelle ont découvert l'artiste Keith Harings et ont tracé leurs silhouettes à la façon des "Danseurs" de l'artiste. Un travail mêlant motricité, peinture et mise en scène qui a beaucoup enthousiasmé les élèves de PS-MS-GS. Les murs de l'école ont été décorés avec les silhouettes de nos élèves-danseurs pour le plaisir de l'ensemble notre communauté éducative.



Les dernières séances de sport à la plage se sont déroulées entièrement en anglais grâce à un papa d'élève britannique et une maman d'élève américaine. Une belle occasion pour les élèves de maternelle de réinvestir le vocabulaire appris en classe.

Pratiquer l'anglais dans toutes les matières, le réinvestir dans les rituels, voilà comment nos petits élèves de maternelle se familiarisent avec l'anglais.

Un grand merci à Darren (papa de Sophia) et Carla (maman d'Adeline) pour leurs interventions !



Les CP et les CE1 ont initié un cycle d'expression corporelle en EPS. Les élèves sont amenés à mobiliser le pouvoir expressif du corps, en reproduisant une séquence simple d'actions apprise ou en présentant une action inventée. Cette activité développe chez nos jeunes élèves de nouvelles compétences, ils apprennent à s'adapter au rythme, à mémoriser des pas, des figures, des éléments et des enchaînements pour réaliser des actions individuelles et/ou collectives.

Chaque élève exploite le pouvoir expressif de son corps, transforme sa motricité pour construire un nouveau répertoire d'actions à visée esthétique.



Lancement d'un nouveau jeu chez les CP " **le Tri-Domino** " ! Ce jeu a permis aux élèves de la classe de comprendre les différences de couleurs, de formes, de grandeurs, de mesures... Les élèves apprennent ainsi à classer.



En arts visuels, les élèves ont créé un paysage dans une "ambiance hivernale". Ils ont réalisé de très belles productions exposées dans la classe et les couloirs de l'école.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une agréable fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement